

VICENTE MILANÉS, Julián

Coadjutor (1908-1997)

Nacimiento: Aldeadávila de la Ribera (Salamanca), 28 de enero de 1908.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 13 de septiembre de 1924.

Defunción: Ronda (Málaga), 19 de marzo de 1997, a los 89 años.

Nace en el pueblo salmantino de Aldeadávila de la Ribera el 28 de enero de 1908. Fruto de una de las campañas del salesiano Julián Sánchez, en 1919 ingresa en el aspirantado salesiano de Cádiz.

En 1923 va al noviciado de San José del Valle, emite sus primeros votos como religioso el 13 de septiembre de 1924 y realiza sus estudios de filosofía. De allí es enviado al colegio rondeño de Santa Teresa, a Ecija y luego Sevilla. Termina el servicio militar y aprovecha para conseguir el título de maestro. Realiza sus estudios de teología en el estudiantado de Carabanchel Alto (Madrid 1931-1935), pero sorprendentemente no recibe las órdenes mayores y pasa a coadjutor.

La trayectoria posterior por las casas es corta: Pozoblanco, Carmena y Ronda (1939-1997), donde residirá hasta el final de su vida. Por su porte distinguido, caballerosidad y gallardía, en Ronda lo llamaban «el señorito». Fue el factótum del internado del Castillo. Sabía de todo y a todas las ocupaciones acudía: librería, enfermería, arreglos y encargos.

En 1974, con motivo de sus Bodas de Oro religiosas, se le concede el diploma de Hijo Adoptivo de Ronda por su trabajo y su entrega. En 1977 pasa a la comunidad de la Casa Don Bosco y ejerce como jardinero de la casa de la calle Tenorio, número 10.

Soportaba penosamente sus 89 años, y el 9 de marzo de 1997 fue internado en el hospital, donde falleció 10 días después.

Fue un salesiano responsable y servicial, trabajador, sencillo, pobre y sincero. Era una persona de pocas palabras. Muchos de los secretos de su vida interior se los llevó con su muerte.